

2024, L'ANNÉE DE LA CULTURE ET DU SPORT

La lecture, notre souffle

Convaincue que la littérature est un vecteur d'excellence, permettant d'affiner l'esprit critique, d'enrichir la culture générale et de développer des compétences analytiques essentielles, l'UVSQ lance, cette année universitaire, une aventure culturelle intitulée "La lecture, notre souffle" autour de la littérature et du sport en trois temps : participation au Prix Roman des étudiants de France Culture à l'automne, ateliers d'écriture cet hiver et marathon de lecture au printemps.

Le marathon de lecture sera le point d'orgue de l'année universitaire, le 2 avril 2024.

Il réunira des étudiants, des auteurs, des comédiens, des enseignants qui se relaieront pour faire vivre la lecture toute une soirée sur le thème de la culture et de l'olympisme.

Journée "Tous au vélodrome" le 30 janvier 2024

Cette aventure culturelle fera résonance aux événements sportifs et autour du sport qui seront organisés à l'UVSQ d'ici les Jeux olympiques et paralympiques qui se dérouleront à Paris l'été 2024 ; en particulier **la journée du 30 janvier 2024 qui a invité la communauté UVSQ** et ses partenaires au vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines pour un symposium sur le thème "Sport et Santé des étudiants" ainsi que de nombreux ateliers autour des sports du cyclisme.

L'ensemble de ces projets sont coordonnés par Nathalie Wolff, chargée de mission Culture et Eric Azabou, chargé de mission Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

Cycle de colloques "Sport et Droit"

A l'occasion des jeux Olympiques et paralympiques 2024, un cycle de colloques "Sport et Droit" est organisé sous l'égide des laboratoires DANTE et VIP de la Faculté de droit et Science politique de l'UVSQ. Il est organisé sous la direction scientifique d'Anaïs SZKOPINSKI, maître de conférences en droit privé. Le premier colloque " Sport et politiques publiques", a eu lieu au Château de Versailles le 11 janvier 2024.